
VILLE DE HUY

4500 Huy, le 7 octobre 2011

NOTE A MESDAMES ET MESSIEURS LES MEMBRES
DU CONSEIL COMMUNAL

Nous avons l’honneur de vous informer que les demandes ci-après sont 
ajoutées au point 22 de l’ordre du jour de la séance du Conseil communal du 11 octobre 
2011 : 

SEANCE PUBLIQUE

22. 1) Demande de Madame la Conseillère LIZIN-VANDERSPEETEN :
 Situation de Dexia.  

22. 2) Demande de Madame la Conseillère LISSENS :
 Maisons en bois de la Sarte à Ben     : quelles sont les décisions prises par le   

Collège     ?  

22. 3) Demande de Monsieur le Conseiller MOUTON :
 Situation de Dexia.  

22. 4) Demande de Madame la Conseillère AUSPERT-DAEM et de Messieurs les 
Conseillers BOXUS et de GOTTAL :
 Liaison Ampsin-Strée - Motion à adresser à l’ensemble des membres du   

Gouvernement Wallon.

22. 5) Demande de Monsieur le Conseiller WARNOTTE :
 Evolution des travaux rive droite AIDE/collecteur des eaux usées – Problèmes   

de circulation.

22. 6) Demande de Madame la Conseillère LIZIN-VANDERSPEETEN :
 Réseau Astrid     : bilan du système.  

22. 7) Demande de Madame la Conseillère LISSENS :
 Comptages à Ben-Ahin     : quels sont les résultats obtenus     ? Par ailleurs, quelles   

sont les dispositions prises actuellement par le Collège pour faciliter la 
circulation     ?  

22. 8) Demande de Monsieur le Conseiller WARNOTTE :
 Liaison Tihange-Strée – Problème du trafic dans Tihange (Neuf Bonniers).  

22. 9) Demande de Madame la Conseillère LIZIN-VANDERSPEETEN :
 Sarte à Ben     : le Collège encourage les provocations.  

22. 10)Demande de Madame la Conseillère LISSENS :
 Fête médiévale     : représentations théâtrales au sein de la Collégiale sans que   

les autorités compétentes de la Collégiale soient prévenues. Le Collège peut-il 
apporter des explications     ?  

22. 11)Demande de Monsieur le Conseiller WARNOTTE :
 Proposition de fluidifier le trafic aux ronds-points à Ben-Ahin – Où en est-on     ?  



22. 12)Demande de Madame la Conseillère LIZIN-VANDERSPEETEN :
 Embouteillages inutiles et quotidiens créés par le Collège à Ahin.  

22. 13)Demande de Monsieur le Conseiller WARNOTTE :
 Problème à Ben-Ahin – Où en est-on concernant le permis sur les maisons en   

bois – Que fait le Collège pour pacifier le village.

22. 14)Demande de Madame la Conseillère LIZIN-VANDERSPEETEN :
 Travaux très en retard à Saint-Hilaire.  

22. 15)Demande de Monsieur le Conseiller WARNOTTE :
 Quelle politique développe le Collège en matière de sport (piste d’athlétisme).  

22. 16)Demande de Madame la Conseillère LIZIN-VANDERSPEETEN :
 Salle des fêtes de Ben.  

22. 17)Demande de Monsieur le Conseiller WARNOTTE :
 Quel est l’impact des problèmes de Dexia sur les finances communales     ?  

22. 18)Demande de Madame la Conseillère LIZIN-VANDERSPEETEN :
 Vitesse Chaussée des Forges.  

22. 19)Demande de Monsieur le Conseiller WARNOTTE :
 Où en est le Collège pour recaser la pétanque     ?  

22. 20)Demande de Madame la Conseillère LIZIN-VANDERSPEETEN :
 Taux de chômage des jeunes à Huy.  

22. 21)Demande de Monsieur le Conseiller WARNOTTE :
 Entretien des trottoirs, … (pavés).  

22. 22)Demande de Madame la Conseillère LIZIN-VANDERSPEETEN :
 Ilot de sécurité au carrefour Bonne Espérance/Longue Ruelle.  

22. 23)Demande de Monsieur le Conseiller WARNOTTE :
 Rentrée scolaire. Où en est-on     ? Nombre d’élèves     ?  

22. 24)Demande de Madame la Conseillère LIZIN-VANDERSPEETEN :
 Qu’en est-il de la place de la Ville de Huy dans le programme bâtiment public   

présenté par le Ministre régional NOLLET.

*
*       *

Veuillez agréer l’assurance de notre considération distinguée.

        LE SECRETAIRE,                                                               LE BOURGMESTRE,

         
         

           M. BORLEE.                                                            A. HOUSIAUX. 
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